

LEISTUNGEN FÜR PRIVATPERSONEN SERVICES FOR PRIVATE INDIVIDUALS

INDIVIDUAL COACHING

ERKENNE UND FÜHLE DEINE STÄRKEN UND ZIELE

Individuell auf deine Bedürfnisse zugeschnitten - Wegbegleitung nach Zeitraum beliebiger Dauer.

Du bist mehr als du denkst. Es ist so wichtig das Tages-Bewusstsein mit dem Unterbewusstsein zu verbinden und somit unser wirkliches Potential zu sehen. Je weiter wir unser Bewusstsein ausdehnen, um so größer ist die Chance, uns selbst zu finden. Habe den Mut deine eigene Wahrheit zu fühlen. Es lohnt sich.

- Kostenloses telefonisches Erstgespräch
- Analyse im Einzelcoaching und Beratung
- Fokus & Klarheit
- 100% digital über Zoom oder Teams oder in deinen Räumlichkeiten

IDENTIFY AND FEEL YOUR STRENGTHS AND GOALS

Individually tailored to your needs - guidance by period of any duration

You are more than you think. It is so important to connect the daily consciousness with the subconscious and thus to see our real potential. The more we expand our consciousness, the greater the chance to find ourselves. Have the courage to feel your own truth. It is worth it.

- Free initial telephone consultation
- Individual coaching and consulting analysis
 Focus & Clarity
- 100% digital via Zoom or Teams or on your premises

KONTAKT – CONTACT

info@bentevosteen.com

or <u>book online</u>

UMFANG & KOSTEN

Laufzeit 1-2 Monate inkl. 3-6 Einzelcoachings je 45 min mit Vor- und Nachbereitung ab 350 € - 450 €

FEES

Duration 1-2 months incl. 3-6 individual coaching sessions of 45 min each with preparation and follow-up from $350 ext{ } ext{ }$